

FERIA DE LAS FLORES

MEDELLÍN-COLOMBIA



Nace como un homenaje a los silleteros, cuya historia comprende más de un siglo. Inicialmente, los silleteros eran los encargados de transportar mercancía y personas de un lado a otro en silletas, término que proviene de la palabra silla. Con el paso del tiempo, los campesinos del corregimiento de Santa Elena (a 30 km de Medellín), vieron en este objeto un buen medio para trasladar y vender sus flores en la ciudad.

Colombia es el Segundo exportador de flores del mundo, después de Holanda.



La primera Feria de las Flores se remonta a mayo de 1957, cuando a Arturo Uribe Arango, director de la oficina de Fomento y Turismo, se le ocurrió que “sería muy bello ver desfilar los cultivadores de flores”. La idea tuvo eco y fueron invitados 50 campesinos con los que se desarrolló la primera edición del tradicional desfile de silleteros, que en 2020 cumple 63 años.

En su primera edición, la feria duró cinco días e incluyó actividades musicales y de bailes; contaba, además, con la participación de reinas de belleza y tenía desfile de carruajes tirados por hermosos caballos.

Hoy cuenta con más de 100 eventos y 400 actividades que revelan la esencia de los habitantes de Antioquia; a través de la música, la comedia y la gastronomía.





Desfile de Autos Clásicos y Antiguos



Festival de la Trova



Desfile de Chivas y Flores



Fondas de mi Tierra



Orquídeas, Flores y Artesanías



Exposición Equina

Los silleteros son los verdaderos protagonistas de la Feria de las Flores. Cargan entre 60 y 100 kilos de flores a sus espaldas. Las flores más utilizadas son las orquídeas (la Flor Nacional de Colombia desde 1936), siemprevivas, claveles o girasoles. Esta celebración colombiana fue declarada Patrimonio Cultural de la Nación en 2015.

